

## EL BALLET FOLCLÓRICO DEL ESTADO DE MÉXICO ACTÚA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

**Vva. de la Cañada, 4 de oct.-** El Ballet Folclórico del Estado de México presenta un espectáculo de música y bailes típicos del país centroamericano. La actuación -el sábado, 6 de octubre, en el Centro Cultural La Despernada y el domingo, 7 de octubre, en el Centro Cívico El Castillo, a las 19.00 horas- se enmarca dentro del Convenio de Hermanamiento entre Villanueva de la Cañada y el municipio de Métepec, suscrito en 1999 por ambos Ayuntamientos.

El Ballet es una iniciativa del Gobierno de México que nace en 1987 con el fin de difundir la cultura mexicana por todo el mundo. El conjunto dirigido por D<sup>a</sup>. Dolores Olivier de Menchaca está compuesto por doce bailarines y tres músicos que, entre otras piezas, interpretarán: “La leyenda de los volcanes”, “La boda otomí”, “La danza del monarca” y “La fiesta de Veracruz”.

### Fin solidario

El dinero recaudado con la venta de entradas irá destinado a la Fundación Irene Megías contra la Meningitis ([www.contralameningitis.org](http://www.contralameningitis.org)), organización sin ánimo de lucro y ámbito estatal, que tiene entre sus objetivos dar a conocer los efectos y secuelas de esta enfermedad, informar sobre los síntomas a padres, tutores y profesionales médicos y poner en marcha programas de investigación sobre las vacunas necesarias.

El precio de la entrada es de 8 euros (50% descuento para jubilados, pensionistas y carné joven). Además, se ha puesto en marcha una “Fila O” a nombre de la Fundación Irene Megías para todas aquellas personas que quieran hacer un donativo (Nº Cuenta: 2100 2351 19 0200205347).

